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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Nicht abgerufene Bundesmittel für Investitionen   
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Investitionsmittel für Verkehrsinfrastruktur, Digitalisierung und Schulen, die 
der Bund für das Bundesland Bremen seit 2015 bereitgestellt hat, hat Bremen in den 
jeweiligen Bereichen in Summe jeweils abgerufen und welche Mittel wurden in 
Summe nicht abgerufen? 

2. Aus welchen Gründen wurden die Bundesmittel nicht abgerufen und wie bewertet der 
Senat die Situation? 

3. Welche Maßnahmen plant der Senat oder sind in der Umsetzung, um zukünftig mög-
lichst alle Mittel auch abzurufen? 

 
 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 
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